

## **Shamiran Stefanos**

Als in Zürich wohnhafte Journalistin befasst sich Shamiran Stefanos gerne mit der lokalen Film- und Kunstszene. Gesellschaftliche Themen - insbesondere mit den Geschehnissen im Nahen Osten damals und heute - begleiten sie durch ihren Alltag. Mit ihrer assyrisch-aramäischen Herkunft liegen ihr der Schutz der bedrohten nahöstlichen Minderheiten sowie die Rechte der Frauen besonders am Herzen. Des weiteren interessiert sie sich für noch so kleine Geschichten, die das Leben schreibt und versucht, ein Gedankennetz zu spannen, das alles miteinander verknüpft.

As a journalist living in Zurich she is very interested in the local film and art scene. Social matters- especially events in the Middle East past and present- are on her mind. Considering her Assyrian and Aramaic roots she concerns herself with the protection of women's rights and the ethnic minorities in the Middle East. She is also interested in all stories that life writes and tries to connect them to a whole.